



HOJA INFORMATIVA

De la Causa de Canonización del Venerable

Alberto Capellán Zuazo

**Padre de familia,
labrador y Adorador
Nocturno
1888-1965**

NUMERO 75 - JUNIO 2024

SUPLEMENTO DEL BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO
DE CALAHORRA Y LA CALZADA-LOGROÑO

Estimados amigos y devotos del Venerable Alberto Capellán:

Adorado sea el Santísimo Sacramento. Sea por siempre bendito y adorado.

Ave María Purísima. Sin pecado concebida.

De nuevo nos acercamos a los hogares de quienes tenéis devoción y os encomendáis al Venerable Alberto Capellán. Ha pasado un año, este Boletín hace el número 75 y son tiempos y cantidades que nos invitan a la reflexión.

El Venerable fue un labrador que dedico mucho tiempo y fatigas a preparar y sembrar la tierra, muchas horas de trabajo que no encontraron un fruto inmediato, como también nos dice Cristo en el Evangelio, para que la semilla dé fruto, tiene que pasar tiempo escondida en la tierra y esto provoca que germine, crezca y dé en el verano. Así también es nuestra Causa de Beatificación, horas y tiempos de espera trabajosa para recibir el fruto del milagro que nos permita ver al Venerable Alberto en los altares.

Desde la Comisión de la Causa seguimos trabajando, con sencillez y constancia, sabiendo que la figura del Sr. Alberto puede ser un modelo para las familias y para todos los cristianos, por su buen ejemplo y porque desde el cielo puede alcanzarnos las gracias que le pidamos si es para nuestro bien espiritual.

Leamos su vida, imitemos su ejemplo y encomendémosle nuestros afanes, y con ilusión de labradores esperemos el fruto que Dios nos dé.

Jesús I Merino Morga
Vicepostulador

Nota para pedir favores

Varias secciones de la Adoración Nocturna nos informan que rezan todas las vigiliass pidiendo la intercesión del Venerable Alberto; es importante tener peticiones concretas para poder atribuir a su intercesión el posible milagro.

Por esto, desde la Comisión tenemos nuestras intenciones, a las cuales podéis sumaros en vuestras intercesiones. Además, invitamos a que nos comunicéis las vuestras (enfermedades, problemas familiares, espirituales, laborales...), para poder añadirlas a nuestras intenciones y a las que el Vicepostulador pide en la Misa cada último día de mes.

Recemos por las intenciones de la Comisión de Beatificación y enviadnos las vuestras.

Testimonios

TESTIMONIO 1

¡Paz y Bien!

Soy el Padre Daniel Duarte (Hno. Tarcísio, FPV), soy miembro del Instituto de los Hijos de Preciosa Vida y soy un gran admirador y devoto de Alberto Capellán Zuazo.

Soy superior de una casa de misión, donde tenemos una capilla pública, y vicario en la Parroquia de San Antônio de Água Santa. Pido encarecidamente una reliquia para veneración privada, o algún material que me sirva para difusión en nuestra parroquia y capilla, cuya patrona es Nuestra Señora de Fátima, donde trabajamos con una comunidad necesitada, pero con mucha fe y devoción.

Sé la importancia de las reliquias y es por eso que realmente quiero tener una conmigo en las misiones que hago.

Espero estar ayudando en la divulgación del proceso de Beatificación.

Desde ya muchas gracias.

Bonsucesso - Río de Janeiro. RJ. Brasil

TESTIMONIO 2

Mi nombre es Dawid. Soy un sacerdote polaco. Veo en el Venerable Alberto Capellán Zuazo un gran ejemplo de vida santa con una espiritualidad muy profunda. Espero que él sea mi amigo celestial y Patrono ante Dios misericordioso y todo poderoso. Quiero ver Su brillante persona durante mi catequesis y con mi apostolado.

¿Podrían enviarme estampas-reliquia del Venerable Alberto Capellán Zuazo? Creo que este precioso regalo me ayudará a mí y a mi gente en la parroquia a profundizar la espiritualidad y comprender más el misterio de la Comunión de los Santos en la Santa Iglesia.

**En Cristo Rey y María Inmaculada,
Rev. Dawid Tyborski**

TESTIMONIO 3

Soy residente de Cauã Carmo en Río de Janeiro, pero originaria de Pernambuco y formo parte de la Hermandad del Carmen donde asisto a misa todos los días. Le escribo para expresarle mi más sincero deseo de conocer la vida de Santidad del Venerable Alberto Capellán y poder recibir el material necesario para mi devoción y la de mi familia, y así aumentar nuestra fe y caminar hacia la Santidad en Cristo Jesús.

Que Dios los bendiga a todos, espero que vean con cariño mi petición. ¡Cuenten con mis oraciones!

**Cauã Carvalho de Moura
Barrio de São Conrado
Río de Janeiro - RJ**

TESTIMONIO 4

Le escribo para solicitar una reliquia de segunda clase del Venerable Alberto Capellán Zuazo. Como católico devoto, tengo una profunda devoción por el Venerable Alberto Capellán Zuazo. Creo que tener una reliquia de segunda clase de este amado santo profundizará mi fe y mi vida espiritual.

Les aseguro que la reliquia será tratada con reverencia y respeto, y que será utilizada únicamente para oración y devoción personal en mi hogar.

Cordiales saludos.

**Eldrene John de la Cruz
Bulacan (Filipinas)**

La oración en el venerable Alberto Capellán

Este año 2024 ha sido declarado por el papa Francisco como “Año de la Oración”, para recuperar el deseo de estar con el Señor, de escucharlo y adorarlo. El tema de la oración fue una constante en el venerable Alberto Capellán, desde su conversión, cuando buscaba la soledad del campo para estar en presencia de Dios, gozando con Él y de Él.

Por otra parte, el 14 de junio de 1919 se inscribe en la sección adoradora nocturna de Santo Domingo de la Calzada, donde experimenta un gozo profundo en la presencia real del Señor, al que adora con devoción durante muchas noches a lo largo de su vida.

Su oración y amistad con Dios da copiosos frutos y le lleva a preguntarse: «Dios mío, ¿qué he hecho yo para merecer tu amistad, para merecer tantas atenciones extraordinarias, haciéndome sentir una felicidad de cielo anticipado? ¿Qué he hecho yo para merecer ser admitido a tu banquete eucarístico y tener la gran dicha de recibirte en mi pecho todos los días».



Custodia de la Catedral de Santo Domingo de la Calzada

Alberto Capellán Zuazo

Nace en Santo Domingo de la Calzada, La Rioja, el 7 de agosto de 1888. Contrae matrimonio con Isabel Arenas Mahave el 30 de junio de 1909. Labrador y padre de ocho hijos. Muere santamente en su ciudad natal el 24 de febrero de 1965.

Vive una vida cristiana corriente hasta que se convierte de lleno a Dios, en 1919.

A los pocos meses ingresa en la Adoración Nocturna. Su temple de Adorador queda avalado por los 15 años de Presidente, 660 noches ante el Santísimo, y su promoción a Veterano y Veterano Constante.

Se inscribe en las Conferencias de San Vicente de Paúl, siendo Presidente unos años más tarde.

A su extraordinario amor a la Eucaristía y a la Virgen, une inseparablemente su predilección por los pobres. Les construye un refugio en 1928, que él llamará “recogimiento”, donde personalmente les atiende hasta su muerte: “¡Cuántas veces he tenido la gran dicha de llevar a Cristo sobre mis espaldas en la persona del pobre!”

Todo en su vida lo valora a la luz de la fe.

Un seglar de nuestro tiempo que cuidó la oración y el amor a sus hermanos los pobres.

San Juan Pablo II firmó el 6 de abril de 2000 el Decreto de Virtudes Heroicas, por ello ya es Venerable.

AHORA ES CUANDO MÁS SE NECESITA ORAR CON FE PARA OBTENER ESE MILAGRO QUE LA IGLESIA EXIGE PARA SU BEATIFICACIÓN.



Oración PARA LA DEVOCIÓN PRIVADA

Oh Dios, que otorgaste a tu siervo, el Venerable Alberto Capellán, un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a Ti, sirviéndote en los hermanos más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto, y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén. (Petición) Padre nuestro, Ave María y Gloria.

Donativos recibidos

ANE Villacañas
ANE Logroño Turno San Luis Gonzaga
ANE/ANFE Pradejón
ANE Sto Domingo
D. Modesto Murguía
ANE Fuensalida
D. Antonio González Salazar
Anónimos y por favor recibido

Agradecemos también los donativos anónimos que hemos recibido desde distintos puntos. Los donativos pueden enviarse directamente a esta Administración o bien ingresarlos en la siguiente cuenta bancaria:

CAUSA DE BEATIFICACIÓN “ALBERTO CAPELLÁN ZUAZO” Adoración Nocturna Diocesana
BBVA N° cuenta ES43-0182-3500-22-0018181551.

Quienes deseen recibir esta HOJA INFORMATIVA pueden comunicarlo a esta Administración. Las hojas serán totalmente gratuitas. Si alguien la recibe y desea darse de baja, rogamos nos lo comunique por e-mail o Correo Postal

Publicaciones

Libros:

- *“Yo Llevé a Cristo sobre mis espaldas”* El Venerable Alberto Capellán Zuazo, adorador nocturno y padre de familia. Autor: Alberto Barrios Moneo, CMF. Editorial: Biblioteca de Autores Cristianos (BAC). Páginas: 336. Precio: 17,31 € (sin IVA). Agotada la primera edición, ya está de nuevo disponible en las Librerías.
- *La lucha que hace grande al hombre: El Venerable Alberto Capellán Zuazo*, por el P. Gerardo Capellán Arenas.

DVD

- *Destellos de Luz: Alberto Capellán, Campesino y Adorador*

CONSEJO DIOCESANO
ADORACION NOCTURNA ESPAÑOLA
CAUSA DE BEATIFICACIÓN DE ALBERTO CAPELLÁN

C/Obispo Fidel Garcia, 1
26004 LOGROÑO – LA RIOJA – ESPAÑA
E-mail: albertocapellan@iglesiaenlarioja.org
<https://www.iglesiaenlarioja.org/albertocapellan>
Facebook:

Venerable Alberto Capellan – Adorador Nocturno

EDITA: Diócesis de Calahorra y La Calzada-Logroño. Sección de Adoración Nocturna Diocesana.
DIRIGE: Jesús Ignacio Merino Morga, Vicepostulador de la Causa de Beatificación.
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Oficinas Diocesanas. (Adoración Nocturna)
Obispo Fidel García, 1. 26004 - LOGROÑO (ESPAÑA) - Tf. 941 27 00 08
GRÁFICAS OCHOA, S.A. Logroño
Dep. Legal: LR-334-1983.